



8 Pièces

200 m²

Réf. 87034664

1 610 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le secteur recherché des Lones, à Six-Fours-les-Plages, à proximité immédiate de Sanary-sur-Mer, cette villa d'architecte édifée en 1982 déploie une écriture contemporaine intemporelle, parfaitement intégrée dans un environnement résidentiel prisé, entre mer et nature. D'environ 200 m² habitables, la propriété se distingue par une architecture affirmée, aux lignes épurées et aux volumes généreux, où la conception originelle met déjà en avant une vraie recherche de lumière, d'ouverture et de circulation fluide des espaces. Sa position dominante lui confère une atmosphère rare, ouverte ...

In the sought-after Les Lônes area of Six-Fours-les-Plages, just moments from Sanary-sur-Mer, this architect-designed villa, built in 1982, showcases a timeless contemporary style, perfectly integrated into a highly desirable residential setting between the sea and nature. With approximately 200 sqm of living space, the property stands out for its strong architectural identity, featuring clean lines and generous volumes, where the original design already highlights a genuine focus on light, openness, and fluid circulation between living spaces. Its elevated position provides a rare atmosphere, ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

